
 

第 2 回 特別養護老人ホームもも大安運営推進会議 

議事録 

 

１ 日時：平成 27 年 7 月 21 日（火） 13：30～14：30 

２ 場所：特別養護老人ホームもも大安 会議室 

３ 委員出欠 

構成区分 役職 氏名 出欠 

利用者の家族 家族代表 伊藤 さよ子    ○ 

利用者の家族 家族代表 末松 一男 ○ 

地域住民の代表者 南金井自治会長 清水 岩雄 × 

当該事業について知

見を有する者 

民生委員児童委員協議会

連合会 会長 
遠藤 昭已 ○ 

いなべ市職員 いなべ市介護保険課 安保 公裕 ○ 

いなべ市地域包括支

援センター 
主任 宇佐美由利子 ○ 

事務局 施設長 山川 広子 ○ 

事務局  施設介護員 水谷 恵美子 ○ 

事務局 看護師 植村 ひろ子 ○ 

事務局  事務 森 恭子 ○ 

  （備考）出席･･･○ 欠席･･･× 

オブザーバー ：理事長 福本美津子 

 

あいさつ 施設長 山川広子 

本日はお忙しい中、特別養護老人ホームもも大安の運営推進会議にご出席いただきまし

て有難うございます。平成 27 年度の第 2 回ということですが、今日はじめての方もいま

すので自己紹介をお願いします。（順番に自己紹介をしていただく） 

皆様に様々なご意見をいただき、より良い施設運営を行いたいと思いますので宜しくお

願い致します。 

 

議事 

1 現況報告 

 2 入所待ち情報 

 3 ヒヤリ・ハット報告 

  4 夜間防災訓練実施報告 

  5 運営推進会議のホームページへの掲載について 

  6 年間行事について 

  7 その他 

 

 

 



【要旨】 

1 現況報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

専門医の治療が必要となった方が退所

された後、独居でほぼ寝たきり状態の方

が 6/10 に優先入所となりました。現在

100％利用となっています。 

 

2 入所待ち情報 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

遠藤氏 

事務局 

遠藤氏 

 

安保氏 

 

事務局 

安保氏 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

入所待ちの人は増えていますか？ 

 

ここの施設も知れ渡ってきたよう

ですね。 

入所待ちの中に特例入所の方はい

ますか？ 

 

特例入所の方の申込みがあった場

合はいなべ市へ情報をいただきた

いです。アセスメントシート等の

提出と施設の判断・状況等を考慮

し、いなべ市で検討・回答をして

いきます。 

 

介護度3以上の方が19名入所待ちです。 

以前より重度の方が多くなっています。 

 

はい、増えています。 

 

 

 

 

今は無いです。 

 

 

 

 

 

 

ありがとうございます。 

 

3 ヒヤリ・ハット報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

遠藤氏 

 

事務局 

 

 

ベッドから落ちることはありま

すか？ 

現在報告するような事例はありません。感

染症の発生も無いです。 

 

 

落ちることがあるので一番下にベッドを下

げています。ベッド柵にぶつけて内出血が

できたりするので、柵の位置やベッドの配

置も考えています。高齢者は突発的に予想

できない動きをすることもあるので注意を

しています。 

看護師による感染症の対策についての勉強

会もしています。 



 

4  夜間防災訓練実施報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

遠藤氏 

理事長 

 

 

安保氏 

事務局 

安保氏 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

ホタルはどうでしたか？ 

 

 

 

昼間の防災訓練はありますか？ 

 

他の施設で運営推進会議の時に

一緒にしているところもありま

す。ご家族も消火器の使用を一

緒に体験したりする機会にする

のはどうでしょうか？よろしけ

れば声をかけてください。 

 

6/20 に夜間防災訓練を実施しました。避難

経路の確認に伴い、レクレーションも兼ね

てホタル見学に行きました。 

 

時間が早くてホタルは少ししか飛んでいま

せんでしたが、皆さん歌を歌いだしたりす

るなど良い雰囲気でした。 

 

年に 2回訓練を行います。 

 

 

 

 

 

 

ありがとうございます。防災訓練にはご家

族様にも声をかけています。一緒にできる

と良いと思いますので検討させていただき

ます。 

 

5 運営推進会議のホームページへの掲載について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局  運営推進会議の議事録をホームページで

公開しています。ホームページのアドレス

です。（事項書に記入） 

6 年間行事について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【定例ボランティア】 

 

 

【いなべ総合学園書道部によるパ

フォーマンス】 

 

 

 

【職員による民舞】 

 

【劇団いなべ川公演予定】 

前回は南京玉簾のボランティアさんに来

て頂きました。他にも皿回しなどもしても

らい皆さん楽しんでいました。 

明日 7/22 10 数名の部員に来てもらう予

定です。大きな紙に袴を着て筆で書いても

らうパフォーマンスです。若い人達に来て

もらうと雰囲気も違って皆さん喜ばれる

と思います。作品は玄関に飾る予定です。 

夏祭りには職員による民舞の披露も予定

しています。 

8/22 劇団いなべ川による公演を予定し



 

 

 

遠藤氏 

 

 

事務局 

 

【敬老会について】 

 

自治会長の清水さんに声をかけて

もらうと良いでしょう。こちらか

ら伝えておきます。 

 

ています。 

大安寿太鼓の演奏を予定していますので

地域の方にも是非来て頂きたいです。 

 

 

 

ありがとうございます。 

 

7 その他 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

安保氏 

 

 

 

事務局 

 

安保氏 

 

理事長 

 

安保氏 

 

 

 

 

宇佐美氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

遠藤氏 

宇佐美氏 

事務局 

末松氏 

 

 

介護保険制度改正についてパン

フレットを配りましたので見て

ください。（パンフレットをもと

に説明していただく） 

 

 

そのような場合もありますので

割合証の確認をお願いします。 

 

 

毎月の確認は難しいことだと思

いますが、負担割合が変わってい

る場合に不足分を後で請求する

ことにもなりますので宜しくお

願いします。 

地域包括から介護者のつどいに

ついてパンフレットを配りまし

たので見てください。（パンフレ

ットをもとに説明していただく） 

メーテレさんの取材もあります。

どのような介護者のつどいなの

か撮影するそうです。まだ定員に

なっていませんので男性介護者

の方に声をかけていただきたい

です。 

男性介護者は多いですか？ 

前回より増えていますね。 

 

新しい職員さんも増えて賑やか

で良いです。 

他に何かご意見等ありますか？ 

 

 

 

 

負担割合が期間中に変更する場合もありま

すか？ 

 

 

保険証のように毎月確認するほうが良いで

すね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

他に何かご意見等ありますか？ 

 

 



事務局 

 

 

 

 

 

理事長 

ありがとうございます。入所者様の中には

自宅へ毎月外泊される方もいます。月に一

度は昼食を友達と外食している方もいま

す。少しでも立ち上がれるようになると自

宅での介助もできるので自宅へ外泊できる

ようになると良いですね。 

やはり家族の居る自宅へ帰ると表情も落ち

着き良い効果が表れると思います。 

 

次回開催について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局  毎月奇数月の第 3 火曜日に運営推進会議

を行いますので、次回開催は 9 月 15 日 

13：30～です。宜しくお願い致します。 

本日は会議にご出席頂きありがとうござ

いました。 

 


